

**Vorlage
für die Sitzung
der städtischen Deputation
für Sport
am 17.10.2017**

Berichtsbitte der Fraktion der CDU zur Sportanlage „Am Löh“

A. Problem

Für die Sitzung der städtischen Deputation für Sport am 17.10.2017 hat die Fraktion der CDU um einen schriftlichen Bericht zur Sportanlage des Vereins „Leichtathletikgemeinschaft Bremen-Nord e.V.“ gebeten. Dabei wurden folgende Fragen gestellt:

1. Inwieweit wird die Anlage von anderen Vereinen, Institutionen, Schulen usw. genutzt?
2. Welche Sanierungsmaßnahmen wurden in den letzten Jahren unternommen und wer trug die Finanzierung?
3. Welcher Sanierungsbedarf besteht gegenwärtig? Welche Maßnahmen sind diesbezüglich geplant? Welche Mittel werden vom Senat bereitgestellt?
4. Inwieweit steht die Senatorin für Sport mit dem Senator für Bau, Umwelt und Verkehr bzgl. der Pflege und Instandhaltung in Kontakt? Welche Vereinbarungen gibt es bzw. sind beabsichtigt?
5. Welchen Stellenwert misst der Senat der Anlage bei und welche langfristigen Pläne verfolgt er mit ihr?

B. Lösung

Zu 1.

Die Sportanlage Am Löh wird hauptsächlich vom Blumenthaler TV und der Leichtathletikgemeinschaft Bremen-Nord (LG-Nord) genutzt. Darüber hinaus sind örtliche Schulen und Kindergartengruppen auf der Sportanlage und in dem von der LG-Nord errichteten Bewegungsgarten aktiv. Die Nutzung wird über den Blumenthaler TV bzw. die LG-Nord koordiniert. Daten über Art und Umfang der Nutzung liegen hier nicht vor.

Zu 2.

In den letzten zehn Jahren wurden die nachfolgend aufgeführten Sanierungsmaßnahmen auf der Sportanlage Am Löh durchgeführt:

Jahr	Kosten in €	Maßnahme	Kostenträger
2008	12.500	Errichtung Felsengarten	Stiftung Wohnliche Stadt
2009	5.800	Einmessung Gerätegaragen	Sportamt
2009	20.000	Parkplatzsanierung	Sportamt
2010	2.500	Sanierungsarbeiten am Umkleidegebäude	Immobilien Bremen
2011	8.200	Sanierung Rotgrandlaufbahn	Sportamt
2012	2.100	Zaunreparatur	Sportamt
2014	1.500	Zaunreparatur	Sportamt
2016	1.500	Zuschuss Beschaffung Hochsprungmatte	Sportamt

Zu 3.

Die Sportanlage Am Löh befindet sich in einem guten Zustand. Alle sportlichen Einrichtungen sind nutzbar. Ein über Kleinreparaturen hinausgehender Sanierungsbedarf wird nicht gesehen.

Zu 4.

Die Sportplatzpflege in Bremen-Nord erfolgt im Auftrag des Senators für Umwelt, Bau und Verkehr durch den Umweltbetrieb. Die Senatorin für Soziales, Jugend, Familie, Integration und Sport ist in die Beauftragung nicht eingebunden. Bei über die Regelpflege hinausgehendem Bedarf wird in direktem Kontakt mit den zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Umweltbetriebs nach Lösungen gesucht.

Zu 5.

Die Sportanlage Am Löh mit dem Rasengroßspielfeld, der Laufbahn, leichtathletischen Anlagen und dem von der LG-Nord errichteten und gepflegten Bewegungsgarten ist für die Sommerturnspiele des Blumenthaler TV sowie die Nachwuchsleichtathletik der LG-Nord der zentrale Anlaufpunkt in Blumenthal. Es ist das Ziel, die Sportanlage auch weiterhin dem Sport in Blumenthal zur Verfügung zu stellen, im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten zu erhalten und bei Bedarf zu sanieren.

C. Alternativen

Werden nicht empfohlen.

D. Finanzielle / Personalwirtschaftliche Auswirkungen / Gender-Prüfung

Durch die Beantwortung entstehen keine finanziellen oder personalwirtschaftlichen Auswirkungen.

Genderspezifische Belange werden nicht gesehen. Die Sportanlage wird von Frauen und Männern, Mädchen und Jungen gleichermaßen genutzt.

E. Beteiligung / Abstimmung

Der Bericht ist mit dem Senator für Bau, Umwelt und Verkehr abgestimmt.

F. Beschlussvorschlag

Die städtische Deputation für Sport nimmt den Bericht zur Kenntnis.